



Violaciones a derechos humanos:

El Ejército informará cómo recopiló datos

General Cheyre quiere que el país conozca cómo trabajó la institución para llegar a los antecedentes que entregó a la Mesa de Diálogo.

MÓNICA GUERRA

El interés del Comandante en Jefe del Ejército, general Juan Emilio Cheyre, de que el país conozca los mecanismos que utilizó la institución para recabar internamente los datos que entregó a la Mesa de Diálogo, dio a conocer el diputado socialista Fulvio Rossi.

El jefe militar manifestó al parla-

mentario su voluntad de que la civilidad sepa cómo se movilizó el Ejército para llegar hasta las fuentes que manejan esta información y así recopilar los datos referidos a violaciones a los derechos humanos.

Cheyre dará a conocer esta información en los próximos días.

Después de una reunión con el alto oficial en su calidad de presidente de la Comisión de Derechos Hu-

manos de la Cámara, valoró "la disposición y el coraje" con que Cheyre está enfrentando este tema.

El encuentro se enmarca en contactos previos a la inminente llegada al Parlamento de la propuesta que elabora el Gobierno y que será dada a conocer al regreso del viaje del Presidente Lagos por Europa.

"El general Cheyre efectivamente quiere que logremos avanzar como

país y se produzca la reconciliación, por lo que está decidido a que el Ejército ponga todo de su parte. También manifestó su disposición para concurrir al Congreso cuando se debata la propuesta que presente el Gobierno", declaró el diputado.

El parlamentario agregó que el general "no es partidario de terminar este tema por la vía política, sino que quiere que se avance por la vía judicial. Pero en este sentido estima necesario que se agilicen los procesos, ya sea mediante jueces especiales como también con adecua-

ciones de la infraestructura jurídica para hacer que se trabaje en forma más veloz".

El proceso de recopilación de antecedentes para la Mesa de Diálogo tuvo efectos traumáticos en la Fuerza Aérea, que gatillaron la renuncia del general Patricio Ríos. Su salida fue detonada por la revelación de que la persona puesta a cargo de este proceso por el jefe de la FACH, el general (r) Patricio Campos, estaba casado con Viviana Ugarte (la "Pochi"), a quien se le vincula con procesos por violaciones a los DD.HH.